

Des centaines d'Enseignants protestent au Costa Rica contre des politiques qui nuisent aux travailleurs



San José, 19 juillet (RHC)- Des centaines d'adhérents de l'Association de Professeurs de Lycée du Costa Rica ont participé à plusieurs actions régionales pour rejeter les politiques qui nuisent aux travailleurs.

Au cours de la quatrième journée de la grève intermittente du groupe qui a commencé le 6 juin dernier par une marche gigantesque à San José, la capitale, les enseignants se sont rassemblés dans des parcs et sur des places de leurs communautés contre les projets de loi d'Emploi Public et d'Enseignement Dual.

Un communiqué de presse de l'Association de Professeurs de Lycée du Costa Rica a fait savoir que ses adhérents prendront part mardi prochain à la cinquième journée de protestation contre des initiatives à l'Assemblée Législative.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/193830-des-centaines-denseignants-protestent-au-costa-rica-conter-des-politiques-qui-nuisent-aux-travailleurs>



Radio Habana Cuba